



Weingut Familie Auer



## 2020 St. Laurent Bio - Auer, Fam.

FAL91

Die Trauben stammen von den Rieden in Tattendorf. Der Wein wird in großen Holzfässern ausgebaut. Mit sortentypische Fruchtaromen Beerenkompott und etwas Pflaume, dezente Säure und sanftes Tannin.

**Kräftiges Rubingranat, violette Reflexe, zarte Randaufhellung. Zart nach Himbeeren, ein Hauch von kandierten Veilchen, etwas nach Zitruszesten und Johannisbeeren. Saftig, elegant, feine Säurestruktur, fruchtsüß nach Herzkirschen, bleibt gut haften, vielseitig einsetzbar.**



### Auer, Leopold

Auf etwa 18 Hektar rund um Tattendorf geht Leopold Auer mit seiner Familie seiner Leidenschaft für Pinot Noir und St. Laurent nach. Mit seiner Betriebsphilosophie »Weinkultur mit Stil« verbinden Freunde und Kenner des Hauses Weine, die geprägt sind vom Terroir der Region und dem Bestreben, im Einklang mit der Natur das Beste daraus zu machen. Als Mitglied der Winzervereinigung »Die Burgundermacher« widmet sich Familie Auer insbesondere dem Rotwein – im Vordergrund stehen St. Laurent und Pinot Noir, die im Spitzensegment ebenso die Zusatzbezeichnung »Reserve« tragen wie die Bordeaux-inspirierte Cuvée aus Cabernet Sauvignon und Merlot. Auch das Weißweinsortiment ist qualitätsorientiert und kommt hauptsächlich zum Heurigenbufett zum Einsatz.

### ÖSTERREICH

#### Thermenregion

Thermenregion - schon der Name des Weinbaugebietes verrät, dass das Wasser hier eine besondere Rolle spielt. Das rund 2.500 Hektar große Weinbaugebiet südlich von Wien wird heute von etwa 1.300 Weinbauern bewirtschaftet. Die warmen Quellen und Kureinrichtungen sind aber nur einer der "Wasser"-Faktoren, die Einfluss auf den Weinbau nehmen. Ein weiterer ist das einstige Urmeer an den östlichen Alpenausläufern. Die ehemalige Küste dieses Meeres bietet heute die besten Boden-Bedingungen für die Rebstöcke, die dort ihren einzigartigen Charakter entfalten.

Das Terroir sowie das Klima in der Thermenregion lassen kraftvolle und nuancenreiche Weine gedeihen. Besonders die Burgundersorten Chardonnay, Pinot Noir und St. Laurent erbringen daher Weine von höchster Qualität. In der Thermenregion überwiegen die Weißweine. Neben den autochthonen Sorten Rotgipfler und Zierfandler - sie werden weltweit nur in der Thermenregion in nennenswerten Mengen kultiviert, sind vor allem Chardonnay, Neuburger, Weißer Burgunder, Riesling, Welschriesling und Grüner Veltliner vertreten.

Bei den Rotweinen ist die Sorte Blauer Portugieser mit einem Rebflächenanteil von mehr als 16 Prozent vorherrschend. Weitere wichtige rote Rebsorten sind Pinot Noir, Cabernet Sauvignon, Merlot und St. Laurent.